

Étape 3: Déplier les branches

Pour donner une belle allure à votre sapin vous pouvez donner une certaine forme aux branches, en commençant par celles qui sont proches du tronc :

- Déployer les extrémités des branches vers le haut.
 - Vers le bas
 - Vers l'extérieur
- Veuillez à bien étaler toutes les branches pour combler les trous. Il est maintenant prêt à être décoré selon vos envies.



Manual :

Step 1: Setting up the stand
Each tree has either plastic or metal stand with screws depending on the chosen range. They are wrapped separately in a plastic bag.



Step 2: Installation of the tree
Insert the trunk into the stand and insert the other part together. Once the tree is installed, the branches will be positioned correctly if the tree is automatic.



If the tree is manual, it is necessary to insert each branch one by one according to the color label on the trunk.



Step 3: Unfold the branches
To give the tree a nice shape, you may change the orientation of the branches. You need to start with the one near the trunk.

- Bend the ends of the branches upwards.
 - Downwards
 - Outwards
- Be sure to spread out all the branches to fill in the holes. It is now ready to be decorated as you wish.



Étape 2 : Installation de sapin
réglé à la plus grande partie dans le pied et enlever les autres à la suite. Une fois le sapin installé, les branches se positionnent correctement et le sapin est automatique.



Si le sapin est manuel, il faut donc fixer un par un chaque branche selon le code couleur au tronc.



4. L'entretien / Maintenance :

- Pour optimiser la durée de vie de votre sapin, nous vous conseillons d'appliquer un aérosol antioxydant sur les parties métalliques (disponibles en quincaillerie ou magasins de bricolage). Il est préférable de le faire avant de le ranger afin de préserver l'apparence de nouvelle lors du stockage. Si de la rouille apparaît malgré tout, elle peut être facilement éliminée avec des produits usagés tels que du vinaigre blanc ou de l'acide citrique. Un chiffon imbibé de gelée automobile peut également vous permettre de faire disparaître les points de rouille. Pour les sapins floqués, afin de redonner toute leur beauté, nous vous conseillons d'ajouter de la neige artificielle lorsque vous sortez le sapin de son carton. Le flochage étant fait à partir de mousse, celle-ci va sécher lors du stockage et déteindre son aspect visuel.
- To optimize the lifetime of your tree before storing it and to prevent the appearance of rust during storage, we advise you the usage of an anti-rust spray on the metal parts (available in hardware stores or DIY stores). If rust still appears, it can be easily removed with common products such as white vinegar or citric acid. A rag soaked in car polish can also help you to remove rust spots. For flokked tree, in order to restore their beauty, we advise you to add artificial snow when you take the tree out of its box. The flocking is made from foam, it will dry during storage and deteriorate its visual appearance.

Condition de stockage / Storage :

- Une fois les fibres sèches, veuillez retirer toutes les décorations de votre sapin avant de le ranger. Afin d'éviter leur détérioration lors du stockage, nous vous conseillons de les stocker dans des endroits secs, aérés et froids. Évitez de les stocker dans les garages, garages ou caves. L'humidité présente pourrait abîmer l'aspect du produit en particulier sur les produits blanc ou floqués. Afin de conserver votre produit le mieux possible, nous vous conseillons de le ranger dans un sac en tissu fermez, light and Christmas. Cela le protégera lors d'un stockage prolongé entre deux périodes de fêtes. Ne rien poser sur le sac, par dessus votre sapin, la forme et la beauté de ce dernier pourrait être altérée par sa présence longue durée d'un poids.

Once the celebrations over, we advise you to remove all the decorations from your tree in order to put it away. In order to avoid deterioration during storage, we recommend that you store them dry, ventilated and closed place. Avoid storing them in the attic, the garage, or the cellar. The present humidity could alter the appearance of the product, especially on the white or flokked products. In order to keep your product as best as possible, we recommend you to store it in Feerie light and Christmas fabric bag. This will protect it prolonged storage between two holiday periods. Do not put anything on the bag over top of your tree during prolonged storage, this would alter its shape and beauty.

5. Garantie / Guarantee :



- Activation de garantie :
Afin de pouvoir bénéficier de la garantie feerie light and Christmas, vous devez enregistrer votre produit sur notre site internet après votre achat :
www.feerie-lights.com

Pour activer votre garantie vous devez vous munir :
- du Scan de votre preuve d'achat (facture ou ticket de caisse). Dans le cas où vous n'avez pas de scanner, une photo via votre smartphone ou votre appareil photo numérique sera acceptée.
- de la référence et le numéro de lot du produit. Ces informations se trouvent au dos de la boîte de votre produit.

- In order to benefit of the Christmas feerie light and Christmas, you should register your product on our website after your purchase :
www.feerie-lights.com

To register your guarantee you should use :
- Scan your proof of purchase (invoice or receipt). In case of you don't scanner, a photo with your smartphone or your digital camera will be accepted and batch number of the product. All information are written on the packaging box.

Condition de garantie / General terms of the guarantee :

- Pendant une durée de deux ans, nous nous engageons à garantir l'aspect sapin et de son pied.
- Si dans les deux ans suivant votre achat un défaut venait à survenir sur nous contacter sur notre site : www.feerie-lights.com ou bien par téléphone 0344804963 et nous prendrons en charge votre demande.

During two years, we committed to ensure the Christmas tree shape and Within 2 years of your purchase a defect would occur you may contact our website: www.feerie-lights.com or by phone 0344804963. We will supply request.